
今天我的祷告与主再来有什么关系？ 

 

各位，我们每一位，我们是同一个肢体，同一个家人，同一个祭坛之下，得

了同一个这个时代来的挑战，盼望各位这个礼拜祷告当中会得着。有的人剩下来

五年了，因我们当中没有一个人能得到保障明天还活在这个地上，这才是事实中

的事实，今天 25 万个灵魂离开这个世界，他们到哪里去？我们很容易忙着自己

的生活、养育孩子，还有自己的事业，这样的忙着。 

但是各位天门打开了，天使长吹号的时候，已经和我们定婚的我们的丈夫主

耶稣基督，为了我们一位一位，对祂来讲是祂的全世界了，是全部的全部了，因

为立体世界空间不一样，他是对我们每个人是每颗细胞也是这样的细密地照顾，

一对一的信仰——定婚的新郎的身份来到这个世界。起码坐在这里的各位是都相

信的。 

今天你的祷告，跟这个事实中的事实有什么关系？今天你养育孩子跟这个事

实有没有关系？有关系吗？有关系的话，那么你已经得着了怎样的祷告内容？这

跟你今天管理你的体力、身体的健康有没有关系？有关系的话其中你是得着怎样

的祷告？ 

你今天也是上班下班、很多人围绕着你，我刚讲的三种人，都是我们的家人、

肢体、禾场里面痛苦流离的灵魂围绕着你。你的职场生活跟主再来有什么关系？

今天你的心灵里面有没有智慧聪明的祷告？或者是糊涂愚昧的得过且过呢？或

者就算祷告了、就算侍奉了，也是跟你永远的产业无关？是否是这样？ 

现在这个时代是怎样的一个时代？是极其快的变坏的同时，也是极其快的不

是一般的镰刀——是快镰刀天天来收割（启示录 14 章），天天看到酒榨的审判、

刑罚，在全世界都会看得到。现在就是这样的一个时代。我们读了整本圣经，读

了《启示录》，都努力得上帝的心，这些与今天我们的祷告又有什么关系？ 

各位，不要过荒唐的、虚空的、虚妄的、虚假的生活，我们单单的走一步也

好，也要真实的走，我们每个人的一步，从厨房移动到卧房的每个脚步是要得到

永远冠冕的。我们没有一个人是完全，但起码有这个的标杆，起码在这个事实、

实况里面我们要生活。 

节选自 2019 年 9月 8日信息：在这末日之末, 应该如何宣敎    (宣敎主日的信

息) 

 


